

 - FR -

Un nouvelle société de gestion rejoint amLeague

Jean-François Tardiveau 06/09/2012

La société de gestion Vivienne Investissement rejoint à compter du 1er octobre prochain le championnat amLeague. Adepte de la gestion quantitative, assurant la gestion d'un fonds "global macro" dénommé Ouessant, Vivienne Investissement interviendra de fait dans le cadre du mandat "multi asset class".

Vivienne Investissement est une société de gestion quantitative indépendante issue d'un laboratoire de recherche et développement en finance quantitative fondé en 2005, et dont l'objectif a été, au moyen des mathématiques, d'innover et élaborer un processus de gestion robuste. Avec un track record obtenu en gestion pour compte propre, la société a élargi son activité à la gestion pour compte de tiers le 22 mai dernier.

En rejoignant amLeague, Laurent Jaffrès, le président fondateur de la société compte ainsi accélérer le développement de son fonds en le faisant connaître auprès des investisseurs institutionnels, la gestion privée ou les family offices, etc. Le fonds, qui affiche un encours de 1,5 million d'euros, devrait cependant, dès l'année prochaine, être également proposé aux particuliers via les conseillers en gestion de patrimoine.